



龍馬

学校教育目標

「あすをひらく」

令和5年度 小友小学校 学校報 No.25

令和6年3月5日

6年生企画 最後の縦割り遊び

2月22日（木）に、6年生が企画した縦割り遊びが全校で行われました。6年生はこの日のために、各班に分かれて話し合いを重ねてきました。

教室やホールに分かれて、トランプやゲーム、フルーツバスケットなどを行いました。全校で行う縦割りの行事は、これが最後となりました。みんな楽しそうで、笑顔もたくさん見られ、思い出に残る行事となりました。



今年度最後の読み聞かせ

2月28日（水）に、今年度最後の読み聞かせが行われました。読み聞かせボランティアの皆さん、1年間子どもたちの情操を育てていただきありがとうございました。



能登半島地震へのPTA募金ありがとうございました。

秋田県PTA連合会からの依頼で行ったPTA募金活動に対し、たくさん募金いただきありがとうございました。PTA及び小友小学校職員からの募金合わせて下記の金額になりました。

募金総額 66,000円

2月21日（水）に、全額事務局の方に送金しましたのでお知らせします。

6年生ありがとう集会

2月29日（木）に、体育館で『6年生ありがとう集会』が行われました。この日のために、メッセージカード、招待状、くす玉、紙吹雪などを作り、1年生から5年生まで各学年で役割を決めて準備してきました。

この日は、5年生の司会進行のもと、ボーリングやお絵かき、箱の中身当てなどのゲーム、1～5年生のダンス、6年生からの呼びかけ、演奏などが行われました。

6年生は5年生のリーダーシップぶりに安心した反面、卒業がちょっぴりさびしそうな感じで、しみりしていました。6年生から5年生にしっかりとバトンが渡されました。5年生は素晴らしい集会を企画・運営してくれました。本当にうれしかったです。



1・2年生 生活科『昔遊び』

3月1日（金）に、1・2年生を対象に『昔遊び』が行われました。保護者や祖父母の方々から学校に来ていただき、お手玉、けん玉、羽子板、コマ回し、おはじき、花いちもんめ、かごめかごめなどをして一緒に遊びました。

皆さん笑顔で、とてもうれしく思いました。ICTの発達により、子どもたちの遊びが変化していますが、ぜひ、昔の遊びのよさを子どもたちに伝えていきたいものだと思います。



栄光の記録

右の大会では、打矢玲依さん（4年）が、優秀選手賞を受賞しました。

第18回柔整旗争奪
小・中学校柔道大会
小学生の部 準優勝

